
Dr. Storch gibt ein Schreiben der FDP-Fraktion bekannt. Sie zieht ihren Antrag auf Einfrieren der 
Haushaltsmittel zur Weiterbildung des Personals zurück, weil inzwischen ein erster Entwurf eines 
Personalentwicklungskonzeptes vorliegt, der zu gegebener Zeit im Personalausschuss beraten wird. 
Dr. Storch spricht das Fest der internationalen Begegnung an. Die Kreissparkasse Köln hat Fördermittel 
zugesagt. Darüber hinaus gibt es einen Spendenaufruf an alle Ratsmitglieder. Es ist bisher nur die 
Spende des Bürgermeisters eingegangen. Er wiederholt seinen Appell noch einmal und bittet um 
Überweisung einer kleinen Spende. 
Dr. Storch gibt ein Schreiben der Kreissparkasse Köln, in dem über die Förderaktivitäten informiert wird, 
bekannt. Das Schreiben wird dem Protokoll als Anlage 1 beigefügt. 
Dr. Storch gibt bekannt, dass Dr. Safi heute seine urologische Facharztpraxis aufgenommen hat. Die 
Praxis befindet sich in den Räumlichkeiten der ehemaligen Praxis Hörth. 


